

Tamaulipas con Martinez Manautou

El pueblo Tamaulipeco ha manifestado ya su deseo y su adhesión a la candidatura del Dr. Emilio Martínez Manautou, para que dentro de un año sea electo para ocupar la Presidencia de la República, al llegar a su término el régimen de Gustavo Díaz Ordaz.

El Tamaulipeco ha sido uno de los más brillantes funcionarios del presente sexenio y ha sabido desempeñar una magnífica labor al frente de la Secretaría de la Presidencia. Martínez Manautou es ya el candidato de varios Estados de la República que en diferentes formas han empezado a manifestarle su adhesión y es un hecho que el Partido Revolucionario Institucional lanzará próximamente su candidatura.

Con lo anterior, Tamaulipas tiene un porvenir muy brillante. El Dr. Martínez Manautou se ha forjado como político en tierras de nuestro Estado y es casi seguro que muchos de sus esfuerzos estarán encaminados a beneficiar a la población de esta nuestra querida tierra.

El Dr. Emilio Martínez Manautou puede estar seguro de que Tamaulipas y su pueblo, lo apoyan y que le brindan su adhesión en la forma más desinteresada, esperando que sepa servir a México con dignidad y escuchando siempre la voz suprema: La voz de nuestro pueblo!